

FAMILIAS DE AYER Y DE HOY

LOS ALUMNOS DE PRIMERO TRAJERON FOTOS DE SUS ABUELOS Y BISABUELOS.



ALGUNAS FAMILIAS CONTRATABAN A UN FOTÓGRAFO PARA SER RETRATADAS.



LAS FAMILIAS SOLÍAN SER NUMEROSAS Y COMPARTÍAN MOMENTOS DE LECTURA.



LAS ABUELAS Y LAS MADRES CONFECCIONABAN LA ROPA PARA TODA LA FAMILIA.



ERA UNA COSTUMBRE REUNIRSE EN LA SALA A ESCUCHAR RADIOTEATROS O LAS NOTICIAS POR LA RADIO.

● **CONVERSEN:** ¿CÓMO SON LAS FAMILIAS DE ESTAS FOTOS? ¿EN QUÉ SE PARECEN A LAS DE USTEDES? ¿EN QUÉ SE DIFERENCIAN?